

À Oisemont : une nouvelle déchetterie dans le sud-ouest de la Somme

Après celle de Thieulloy-l'Abbaye, de Loeuilly et de La Chaussée Tirancourt, le service de collecte d'ordures ménagères Trinoval, dont le siège social se trouve à Thieulloy-l'Abbaye vient d'ouvrir une quatrième déchetterie à Oisemont.

PAR [ISABELLE BOIDANGHEIN](#) - 22 JANVIER 2026

 La Gazette Picardie



La nouvelle déchetterie permet de mailler le territoire du sud-ouest de la Somme.

Son ouverture permet de mieux couvrir cette partie du territoire de la communauté de communes Somme Sud-Ouest (119 communes et plus de 38 000 habitants). En effet, jusqu'au 31 décembre, les habitants pouvaient se rendre encore à la déchetterie d'Hallencourt grâce à une convention signée entre Trinoval et la communauté d'agglomération de la Baie de Somme. Depuis le 1er juillet 2018, la déchetterie d'Hallencourt est exploitée par la CABS.

Désormais, les 57 654 habitants de la CC2SO et d'une partie de la communauté de communes Nièvre et Somme peuvent se déplacer en cas de besoin à Oisemont : «*Au maximum, les habitants trouvent une déchetterie à 15 km de chez eux*», commente Véronique Dealet, directrice de la communication de Trinoval.

Le site se déploie sur un hectare. Le terrain a été offert par la commune de Oisemont à Trinoval, qui a investi 2,750 millions d'euros hors taxes pour le projet. Les usagers sont accueillis par deux gardiens. Comme les trois autres déchetteries, elle est ouverte jusqu'au 31 mars le mardi, mercredi, vendredi et samedi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 17h, puis du 1er avril au 30 septembre le lundi de 13h30 à 18h et le mardi, mercredi, jeudi, vendredi et samedi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 18h.



d'immatriculations, car des usagers hors de son territoire se rendent dans les déchetteries. Le début d'année est dense pour Trinoval qui vient de généraliser à toute la CC2SO le ramassage des bacs noirs toutes les deux semaines.

📍 [OISEMONT \(80606\)](#)

CATEGORIES: [ACTUALITÉS](#) [COLLECTIVITÉS](#)